

Pemko Bukittinggi Gelar HKG PKK ke-50, HUT Dekranasda ke-42, dan Pencanangan Bulan Bakti Dasawisma ke-IX

Linda Sari - BUKITTINGGI.XPRESS.CO.ID

Apr 1, 2022 - 00:34



Pemko Bukittinggi Gelar HKG PKK ke-50, HUT Dekranasda ke-42, dan Pencanangan Bulan Bakti Dasawisma ke-IX

Bukittinggi-- Jelang Ramadhan, Pemerintah Kota Bukittinggi Gelar Hari Kesatuan Gerak PKK ke-50, Hari Ulang Tahun Dekranasda ke 42 serta Pencanangan Bulan Bakti Dasawisma ke-IX di Aula Rumah Dinas pada Kamis(31/03).

Pada acara tersebut ditampilkan fashion show, pakaian adat tradisional Minang khususnya pakaian adat Kurai serta tarian Rantak.

Pengukuhan Dekranasda Kota Bukittinggi dihadiri Walikota Bukittinggi Erman Safar serta segenap Forkopimda yang bertemakan "Berbakti Untuk Bangsa, Berbagi Untuk Sesama."

Dalam sambutannya Wakil Ketua PKK Bukittinggi, Ny. Nurna Eva Karmila Marfendi, menjelaskan, sejarah singkat berdirinya PKK dan Dekranasda. Setelah itu, dilakukan pelantikan dan pengukuhan pengurus dekranasda Bukittinggi periode 2022-2024.

Dalam sambutannya, Ketua PKK Bukittinggi, Ny Fiona Erman Safar, menyampaikan, peringatan Hari Kesatuan Gerak (HKG) PKK ke-50 Tahun 2022, mengangkat tema "50 Tahun Gerakan PKK, Berbakti untuk Bangsa, Berbagi untuk Sesama". TP PKK ingin berbuat lebih baik, lebih bermanfaat, sehingga keberadaan PKK di semua tingkatan ditunggu masyarakat.

"Karena itu, sebagai pengurus TP PKK, kita harus benar benar paham 10 program pokok PKK, sehingga kita dapat memberikan edukasi ke masyarakat, yang dampaknya adalah ketahanan dan kesejahteraan keluarga. PKK ingin bermanfaat bagi masyarakat," ujar Fiona.

Dalam rangka peringatan HKG ke 50 ini, kami menggandeng Baznas, dan hari ini, dapat dibantu, 24 orang masyarakat layak dibantu dari unsur pengurus TP PKK kelurahan dan masyarakat kita di dasawisma, yang termasuk asnaf yang 8," imbuhnya.

Wako Erman, mengapresiasi kerja tulus ikhlas PKK dan Dekranasda Bukittinggi. Meskipun tanpa digaji, anggota PKK dan Dekranasda selalu giat dalam membantu kegiatan Pemerintah.

"Kedepan, kami harapkan PKK harus semakin giat merangkul masyarakat, mensosialisasikan program pemerintah. Kelompok dasawisma instrumen pemerintahan untuk menjaring potensi kegiatan masyarakat, agar bisa dikembangkan dengan bantuan pemerintah," ungkap Erman.

Erman menambahkan, PKK dan dekranasda, punya peran penting untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Dimana, dengan aktifnya PKK dan Dekranasda, akan berdampak pada peningkatan kualitas dan ketahanan keluarga.

"Selamat ulang tahun HKG PKK ke 50, HUT Dekranasda ke 42 dan Bulan Bakti Dasawisma ke IX Bukittinggi," katanya.(IKP Kominfo/Linda).